



Katholische Erwachsenenbildung
Rottal-INN-Salzach e.V.

Wenn die Lebensfreude gewinnt - Lukas Straßenkind

Eintägige Kulturfahrt mit Einführung im Bus

Sa 04.05.2024, 15.30 - 21.30 Uhr

In Frieden und Freiheit leben

Die Lebensfreude ist in Elfriede Ringsgwandls Theaterzelt ja bekanntlich Dauergast. Doch gegen wen oder was wurde sie diesmal als Gewinner in Stellung gebracht? So muss man das wohl formulieren in Zeiten, in denen wieder geschossen wird und wo auch im Stück anfangs Menschen feindlich aufeinander losgehen. Wobei die Kinder als die Schwächsten auf der Strecke bleiben. Zitat aus dem zweiten Akt: "Kein Mensch hat diesen scheiß Krieg gebraucht. Und das ist auch heute noch so! Wir wollen keinen Krieg, wir möchten leben in Freiheit und Frieden! So schaut's aus!"

Das ist die Erkenntnis des versehrten 1942er-Kriegskindes Lukas, wenn er als blinder alter Mann auf den Stufen vor der Münchner Frauenkirche sitzt und für mildtätiges Kleingeld "La Paloma" auf der Harmonika spielt.

Unter seinen Zuhörern ist auch das kleine Mädchen Marlena. Ihr erzählt Lukas seine Geschichte, von den Bomben auf München und der Verfolgung von Menschen mit dem gelben Stern. Auch vom Wind, seinem einzigen Freund, der ihm all das beschreibt, was er nicht mehr sehen kann.

Mitveranstalter:

Kath. Frauen Mehring

Referentin:

Anita Liedtke

Veröffentlichungsdatum: 08.04.2024

Katholische Erwachsenenbildung Rottal-INN-Salzach e. V.

Kapellplatz 8 (Dekanatshaus)
84503 Altötting

Tel. 08671 - 41 44
Fax 08671 – 84 671
info@keb-ris.de
www.keb-ris.de